

Fragestunde

ER-Sitzung vom 24. Oktober 2005

Seit dem Inkrafttreten des kantonalen Bildungsgesetzes am 1. August 2003 ergaben sich im Bildungsbereich (generell) mehr oder weniger markante Änderungen und/oder Neuerungen.

Da auch die **Kreismusikschule** von Neuerungen betroffen war/ist, bitten wir den Gemeinderat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie bewertet die Kreismusikschule die durch das Bildungsgesetz entstandenen Neuerungen / Änderungen?
Sind heute schon positive und/oder negative Erkenntnisse sichtbar? Welche?
2. Wie hat sich der Schulrat in seiner neuen Rolle als Anstellungsbehörde zurecht gefunden und wie nimmt er sie wahr?
3. In welcher Form findet der Info-Austausch zwischen dem Schulrat und dem Gemeinderat statt?
4. Wann wird insbesondere der Vertrag zwischen den Einwohnergemeinden Pratteln, Augst und Giebenach über die Führung einer Kreisjugendmusikschule angepasst und dem Einwohnerrat zur Beratung vorgelegt?

Pratteln, 18. Oktober 2005


Chantal Jenny